

Un grupo con «ideas muy avanzadas»

I.F. 23/05/2016 07:29

El centro formativo Cebanc se ha propuesto ayudar a los emprendedores a través del **proyecto Intgen**, una iniciativa coordinada por Mari Jose Irastorza y que parte del intercambio de ideas entre las distintas generaciones. Un grupo de 20 personas, de entre 25 y 45 años, participan en esta idea en San Sebastián. «Muchos de ellos son desempleados y otros se encuentran en activo, pero están interesados en desarrollar una idea que tienen ya muy avanzada», explica la responsable.

Este proyecto piloto cuenta con el visto bueno del Gobierno Vasco y se lleva a cabo con la colaboración de otros centros formativos de Inglaterra, Finlandia y Eslovenia, con los que se realizan intercambios periódicos para dar a conocer cómo se enseña en los distintos sitios. «Participantes de estos países vienen a San Sebastián frecuentemente, y personal de Cebanc se desplaza hasta allí», concreta Irastorza.

Los voluntarios senior de asesoramiento empresarial Secot son una parte importante de este proyecto, cuya labor tiene dos objetivos: formar a los profesores de Cebanc y a los propios emprendedores. Estas personas colaboran aportando su experiencia y sus conocimientos sirven para «mejorar las ideas de negocio que tienen los emprendedores», explica la coordinadora de Intgen.

Esta iniciativa se desarrolla a partir de talleres semanales, que se complementan con un acompañamiento personalizado para los emprendedores.

El proyecto también parte de un curso on line dirigido a emprendedores «con la finalidad de buscar un cambio de mentalidad y que abarcará tanto la creación de un plan de negocio como la creación de una empresa».